

桐生西ロータークラブ週報



2012-13年度RIテーマ

田中作次 2012-13年度 国際ローター会長 **Peace through Service**

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 E-Mail kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 東郷庸史 広報活動委員長 奥村 勉 広報活動委員 岡田善孝・櫻井和彦
 幹事 坪井良行 クラブ報 雑担当 鳥嶋隆一 根本正則 (専任編集・IT・CIC担当)

No. 1895

2013年5月19日発行

第2013例会 (2013・5・10) 報告

- | | |
|---------------------|-----------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 乾 杯 |
| 2. 国歌斉唱 | 8. 食 事 |
| 3. 四つのテストソング | 9. 委員会報告 |
| 4. 出席100%表彰、誕生・結婚祝い | 10. 新会員卓話 斎藤政治君、今泉攻一君 |
| 5. 会長報告 | 11. SAAプレゼント抽選 |
| 6. 幹事報告 | 12. 点 鐘 例会終了後定例理事会開催 |

◆出席100%表彰



〈30年〉家住慧路君、〈18年〉下井田秀一君、
〈15年〉羽鳥 隆君、〈11年〉天沼一夫君

◆誕生祝い



武井善作君、塚本貢君、羽鳥隆君、向田靖君、下山洸君

◆結婚祝い



矢野亨君、新木明夫君、羽鳥隆君、小林恵司君、
田崎武夫君、奥村勉君、津久井正義君

◆群馬県総合表彰 受賞祝い

東郷庸史会長が
県総合表彰を
受賞され、
クラブから
お祝いを
お贈りしました。



◆会長報告

東郷会長

1. 連休前の4月27日(土)には、桐生5RC合同群馬大
学理工学部留学生交流会が開催されました。クラブ
を代表してご参加いただきました会員皆様にお礼
を申し上げます。
2. 一昨日の8日(水)に行われましたつつじヶ丘チャリ
ティゴルフコンペに当クラブの中野パスト会長、花
房パスト会長、下井田パスト会長、江原パスト会長、
天沼会員、塚本会員の6名が参加して下さいました。
3. 明後日の12(日)に地区協議会が前橋商工会議所で
開催されます。当クラブから下井田地区役員、阿左
美会長エレクト、高森副幹事始め、9名が参加され
ます。また、今晚も阿左美年度のクラブ運営関連の
顔合わせ会が予定されているようです。次年度の会
長幹事さんにおかれましては、本当にお忙しいこと
と思っておりますが、宜しくお願い致します。

◆幹事報告

坪井幹事

- ◇本日は井野俊郎代議士の卓話の予定でしたが、
公務の為お越しになれなくなり、新会員卓話に変更
になりましたので、ご了承下さい。
- ◇本日、例会終了後1Fで理事会を行います。
- ◇次例会は19日(日)の春の家族会行事『東京スカイツリ
ー&東京駅周辺の日帰りバス旅行』です。
- ◇ローターの友5月号を配布致しました。
- ◇ガバナー月信5月号が配信されました。(各テーブルに配布)

- ◇武井善作会員よりニューモラルNo.525を15部頂きました。
- ◇ロータリーレートが5月から1ドル98円に変更になりました。
- ◇下記のものが届いております。
 - ・栃尾RCからお礼状
 - ・疋田G事務所から米山寄付金1人16,000円達成のお願い
 - ・樹徳高校第三代校長星野幸一様より退職のご挨拶状
 - ・JCCP(日本紛争予防センター)よりニュースターと支援のお願い
 - ・㈱フジマキネクタイより新カタログ2冊
 - ・地区ローターアクトから年次大会のお礼状

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 5/13、5/27	桐生南RC 5/22
太田RC 5/16	高崎東RC 5/16
前橋東RC 5/16	前橋中央RC 5/29
前橋南RC 5/15、5/22	藤岡北RC 6/11
安中RC 5/28	碓氷安中RC 5/30(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 4/22	桐生中央RC 4/11、4/18
桐生南RC 4/10、4/24	桐生赤城RC 4/16、4/23
栃尾RC 2/12、2/19、2/26、3/5、3/12・19、3/26、4/2	

◆乾杯



羽鳥クラブ研修リーダー
 本日は、出席100%表彰・誕生・結婚祝いの3つのお祝いを頂きまして、ありがとうございます。

私は来週63歳になります。先週、中国の成都と桂林のまわりをひとり旅して参りました。幸い鳥インフルエンザに罹っていないようですのでご安心下さい。中国は決してマナーの良い国ではありませんが、電車やバスで席を譲られました。日本では譲られた事がなかったので見直したり、そういう年齢になったのかと複雑な気持ちです。

旅行ができますのも健康であるからです。本日は、皆様のご健勝を祈念致しまして乾杯をしたいと思います。乾杯!!

※羽鳥会員の旅行記は下記サイトでご覧いただけます。
<http://4travel.jp/traveler/tah/album/10774437/>

◆食事メニュー

1320キロカロリー

揚げ豆腐の蒸し物オイスターソースかけ、香の物、彩り野菜のサラダ、春雨とロースハムのスープ、豚肉と春キャベツの中国味噌炒め、白飯

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇親睦

小林(聡)クラブ運営委員

来週の日曜日は、春の家族会日帰り旅行です。多数のご参加お申度をありがとうございます。皆様へ郵送致しましたスケジュールが少し変更になりました。柴又から東京スカイツリーまで当初電車で移動する予定でしたが、駐車場が確保できませんでしたので、バスでの移動になりました。幾らかおみ足に負担のないコースになりましたので、ご安心下さい。

◇出席報告

石川出席担当

総数50名(免除者10名の内5名出席の為5名を除く)
 出席率対象者45名、出席率対象者出席人数36名
 欠席者9名(内前マイク0名) 出席率80.00%
 前々例会修正出席率89.13% (最終欠席者5名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

東郷(学)ニコニコBOX担当

斎藤さん、今泉さん、卓話楽しみにしています
 中野君、江原君、松原君、坪井君、近藤君、
 栗原(幸)君、高森君、阿左美君、新井君
 出席100%を頂いて 天沼君、下井田君
 誕生祝いを頂いて 武井君、向田君
 結婚祝いを頂いて 矢野君、小林(恵)君

ありがとうございました 東郷(庸)君
 東郷会長、県総合表彰おめでとうございます 斎藤君

◇ロータリー財団

塚本R財団担当

斎藤さん、今泉さん、新会員卓話ご苦労様です
 花房君、松原君、坪井君、新井君、
 霜村君、天沼君、小林(恵)君

出席100%を頂いて 下井田君
 誕生祝いを頂いて 武井君
 ありがとうございました 東郷(庸)君

12日の地区協に参加予定の皆様宜しくお願いします
 高森君

◇米山BOX

船戸拠金委員

斎藤さん、今泉さん、新会員卓話頑張ってください
 花房君、松原君、坪井君、船戸君、石川君、新井君
 誕生祝いを頂いて 武井君
 結婚祝いを頂いて 小林(恵)君
 坪井幹事、何となく顔がほころんでいるように見えます 天沼君
 阿左美年度運営委員の皆様、今晚宜しくお願いします
 高森君

理事会報告 5月10日

1. 早川勇一君の入会を承認。
2. 5月31日第2016例会と6月7日第2017例会のプログラムを入れ替える旨承認。(2016例会:大間々高校IACとの合同例会、2017例会:早朝坐禅例会とする)
3. さよなら例会は会費3千円とする。
4. 6月の例会からノーネクタイによるクールビズ対応承認。
5. その他
 - ・家族会春の行事の内容確認。
 - ・ぐんま昆虫の森苗木寄贈は例年通り実施予定とする。
 - ・予算執行状況を確認する。

紙面上理事会報告 5月16日

1. 下城サト子さんの入会を承認。また、入会式を早川勇一君と一緒に、5月24日の例会で行う。

阿左美年度 クラブ協議会開催

阿左美年度のクラブ協議会が、5月14日(火)午後6時30分から桐生プリオパレスで開催されました。

次年度の理事・役員・委員長・担当委員24名の出席のもと、阿左美会長よりクラブ活動方針が発表されました。また、12日の地区協議会の内容をもとに、RIと地区の指針に沿ったクラブ運営について、熱心に討議しました。協議会后、懇親会に移り、次年度に向け意気高めると共に更なる親睦を図りました。



《次例会予告》

5月24日(金) 早朝健康診断結果発表
 健康管理担当 野田真一郎君

新 会 員 卓 話



齋藤 政治 君
(結婚式場経営)

「(株)プリオコーポレーション
沿革と会社説明」

本日は、(株)プリオコーポレーションについて卓話をさせていただきます。

最高経営責任者である代表取締役社長は、私の尊敬する松井研三です。従業員数は312名(契約社員含む)です。

創業は、1952年の伊勢崎の蕎麦屋『大村』からのスタートで、1975年にボーリング場を買取って『(株)大村会館』として結婚式場を始めました。1983年に(株)プリオパレスを設立し、現在(株)プリオコーポレーションと社名変更しております。

1983年に桐生プリオパレスをオープンし、その後、渋川、足利、伊勢崎とプリオパレスをオープンしました。因みに私が入社したのは1987年2月です。

各店をご紹介します。

設立年	店 舗 名
1983年	桐生プリオパレス
1987年	渋川プリオパレス
1993年	足利プリオパレス
1994年	伊勢崎プリオパレス
1996年	小山プリオパレス 現 ヴィラ・デ・マリアージュ小山
2000年	宇都宮プリオパレス 現 ヴィラ・デ・マリアージュ宇都宮
2002年	ヴィラ・デ・マリアージュ太田
2004年	ヴィラ・デ・マリアージュさいたま
2005年	ジュリエットローザ南青山(ドレス等のショップ)
2005年	日比谷パレス
2006年	ヴィラ・デ・マリアージュ軽井澤
2007年	ヴィラ・デ・マリアージュ長野
2008年	ヴィラ・デ・マリアージュ高崎
2009年	ヴィラ・デ・マリアージュ松本
2009年	クイーン・アリス舞浜 現 ラ・ベル舞浜
2010年	カリビアーノ東京 現 アンジェロコート東京
2010年	ジュリエットローザ南青山を銀座へ移転
2012年	銀座アヴニール婚活事業(東京・高崎・宇都宮)

次に各店の写真をご覧頂いてご説明させていただきます。プリオパレス(Prior Palace)は第1級の宮殿という意味です。



伊勢崎 桐生 足利

2000年にヴィラ・デ・マリアージュをスタート致しました。南フランスの結婚式の街ということで、宇都宮を皮切りに展開させて頂いております。絆と感謝のウェディングをコンセプトに8店舗ございます。先ず第I期として



小山 宇都宮 太田

以上の3店舗があげられます。また第II期ということで南フランス邸宅ウエディングの5店舗がございます。



上段左より
さいたま
軽井澤
長野
下段左より
高崎、松本

ここで、第III期として、来月くらいから動き出すかと思いますが、南フランス邸宅ウエディングIIメゾンタイプの埼玉県越谷レイクタウン店を2014年春にオープンする予定で、準備を進めております。

また、レストラン&ウエディング事業として、先程ご紹介しましたが3店舗ございます。



日比谷 八重洲 舞浜

この中の八重洲のアンジェロコート東京が、19日の家族会春の旅行の夕食会場となっております。アンジェロというグランシェフが、モダンシチリア料理を提供しております。このシェフから新しい料理の開発や考え方を学んでおります。

右の写真が銀座交詢ビルにあるジュリエットローザで、イタリアの一流ドレスブランド等を中心に扱っております。



また、パティスリー(製菓事業)として、パー・ドゥ・ショコラという名前で、八重洲ショップと伊勢崎文化会館内にレストランを設けまして運営しております。

そして、リ・ポールというお菓子のブランドを立ち上げまして、新宿伊勢丹と日本橋三越に、趣向の変わったお菓子を提供させて頂いております。このお菓子を、毎例会のSAAプレゼントとしてお使い頂いております。



新事業として、銀座アヴニールという婚活事業を行っております。結婚式をしない世代に対して社会貢献をさせて頂こうということで立ち上げました。この40年間で婚姻組数が全国で30万組も減少しております。人生のパートナーとなる相手選びの段階からサポートを行います。東京、高崎、宇都宮に事業部をおいております。

プリオコーポレーションはお陰様で30周年を迎えさせて頂きました。4月30日の上毛新聞に「ホスピタリティ業宣言」という見出しで全面に載りました。各テーブルに配布致しましたのでご覧頂きたいと思っております。このホスピタリティ業宣言とは、私達はお客様・スタッフ・家族・取引業者の皆様、①心から相手を思いやり行動します。②感謝の気持ちを表す行動をします。③夢と感動を与えられる行動をします。この3点を表明するものです。

それでは最後に、月に1回行っている経営会議で選ばれました結婚式のDVDをご覧頂きたいと思っております。



今泉 攻一君
(管工事業)

「再生可能エネルギーについて」

難しいお題になってしまったかもしれませんが、2年前の大震災のあと、『再生可能エネルギー』は大分身近なものになってきました。

簡単にエネルギーと言いましても色々なものがあり、石油・石炭・天然ガス・原子力などのエネルギーを活用しております。

その中の原子力が、震災後、非常に見直されて来ており、それに替わるエネルギーとして、水力発電や地熱発電、海洋エネルギーなどが開発され、活用されて来ています。

そして、我々にもっと身近なもの『新エネルギー』が出てきています。これは大きく2つに分かれ、熱を利用して使うものと、発電して使うものがあります。熱エネルギーに関しましては、昔からある屋根の上などに乗せて、そのまま太陽熱でお水をお湯に変えて、お風呂などに使うものがあります。もう一つ、バイオマスは、熱の利用と発電とダブル部分があるかと思えます。最近では加工技術が発達して、大分幅広く使用されています。

温度差の熱利用として、最近ではの地中熱を利用して効率良く冷暖房できるエアコンが商品化されています。

また、雪氷熱利用といって、冬場の雪や氷を保存しておいて、野菜などの保存や、建物の空調に利用するケースが増えてきています。

発電に関しましては、風力発電、バイオマス発電、中小規模水力発電、地熱発電、そして一番身近なものとして太陽光発電があります。この太陽光発電は、平成23～24年に大幅に普及しております。

今日は、この太陽光発電を取り上げてお話しをさせていただきます。これは、直射日光を、パネルを使って発電したものを、家庭の電化製品等に使って、余った分を電力会社に売るというもので、一般的に住宅で普及しています。また、太陽光の発電場所が、ここ数年で変わってきています。平地や山の斜面にメガソーラーを設置して発電したり、駐車場の屋根代わりに使用するなどで、その他にも、駅のホームの屋根や工場の屋根、ハウスメーカーのアパートの屋根、コンビニエンスストアの屋根などが、多くなっております。コンビニに関しては、大震災の後、電気がないと発注もレジも出来ないという事で、半分は非常用電源として自己消費し、半分は売電するという形をとっている所が多いようです。もう一つ最近多くなっているのが、壁面に大きくパネルを並べて発電するものもあります。また、屋根貸しビジネスも増えてきています。

次に太陽光発電の補助金についてですが、下記は殆どが住宅に割り当てられる内容です。

【国】

10kw未満のシステムで、1kwあたり50万円以下
1kwあたり15,000円または20,000円

【群馬県】

県内に住所を有する個人で初めて設備を設置する者
1kwあたり15,000円(上限60,000円)

【桐生市】

市内に住所を有する個人で初めて設備を設置する者
1kwあたり24,000円(上限80,000円)

【みどり市】

市内に住所を有する個人で初めて設備を設置する者
1kwあたり30,000円(上限50,000円)

以上ですので、国・県・市の補助金を合わせると20万円弱の補助金が受けられる事になります。今年の3月迄が、東電が20年間保証で10kw以上1kwあたりの売電価格が42円でした。その後37.8円に引き下がりましたので、駆け込み需要が多くありました。

一番気に掛かることは、住宅用太陽光発電は本当に得なのか？という事だと思います。設備費用は、住宅の太陽光に関しては、メーカーやシステム内容、設置場所にも依りますが、kwあたり30万円後半～50万円台です。また、産業用太陽光発電も、メーカーやシステム内容、設置場所にも依りますが、設備費用はkwあたり20万円後半～40万円台です。いずれも高めに試算しますと、10年前後で設備費用が回収される事になります。しかし、土地代は含んでおりません。

自然エネルギーの太陽光発電は、地球にやさしく、非常用電源として利用ができ、また断熱効果を高め、余った電力は売電できるなどの多くのメリットがあります。最近では多くの住宅や工業用地など、色々な場所で目に付くようになりました。

今日の卓話を参考にして、ご検討いただけましたら幸いです。

2013-14年度 地区協議会 開催

5月12日(日)、本田博己ガバナー年度の地区協議会が、前橋商工会議所で開催されました。

当クラブから、次年度地区役員の下井田秀一君、次年度の阿左美博会長、高森勉幹事、向田靖会長エレクト、花房孝道クラブ運営委員長、乾和久奉仕プロジェクト委員長、石川忠正抛金委員長、船戸義澄抛金委員、横塚直人副幹事の9名が参加しました。

当日の各表彰では、安藤ガバナー年度(江原会長年度)のロータリー財団の実績に対し、当クラブが『毎年あなたも100ドルを』クラブとして表彰されました。また、分科会では5つの分科会

(未来の夢計画・会員増強・戦略計画・新世代奉仕・米山記念奨学)に分かれて、勉強をして参りました。



SAAから
本日のプレゼント

栗原 秀一君

